



# Morena debe escuchar a la oposición y sus aliados en reforma electoral: Kenia López

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

La presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán (PAN), consideró "difícil" que los partidos aliados de Morena acepten condiciones desfavorables para ellos en la iniciativa de reforma electoral que presentará ante el Congreso la presidenta Claudia Sheinbaum.

"Con todo respeto, a mí me parece muy difícil pensar que el Partido Verde o el Partido del Trabajo acepten perder posiciones, porque perder voz de sus legisladores, de

sus causas, de lo que defienden, francamente sería muy doloroso para ellos", afirmó la legisladora en entrevista colectiva.

Además de escuchar a sus aliados, aseveró la panista, Morena "también necesita escuchar al PAN, al PRI, a Movimiento Ciudadano, y entre todos pensar juntos cómo detener al crimen organizado y que no se meta a las elecciones; cómo garantizar que las elecciones tengan un proceso legal, cuidado, en las que el voto de los mexicanos pueda ser bien contado y respetado".

Antes de acudir a San Lázaro, López Rabadán participó ayer en

una reunión con la dirigencia del Consejo Coordinador Empresarial, con la cual discutió sobre la reforma electoral en cierres y en particular sobre "algunas especulaciones que vale la pena tratar de aminorar o, en su caso, esperar que no sean reales", señaló sin especificar cuáles son.

La diputada del *blanquiazul* afirmó que en el encuentro de ayer hubo "muchas preguntas" sobre la enmienda entre los empresarios, quienes necesitan "certeza y propuestas que no generen tentación antidemocrática". Recalcó que "la pluralidad, la democracia for-

talecen esta certeza para que los empleadores dejen aquí sus inversiones y puedan, aquí en México, generar empleo, que no se vayan a otros países, que no tengan ningún tipo de incertidumbre".

Por otra parte, al preguntarle sobre las declaraciones del Departamento de Estado estadunidense por el supuesto carácter "inaceptable" del avance gradual en seguridad fronteriza del gobierno de México, la diputada señaló que este ámbito debe resolverse de forma interna. "Es una exigencia lógica, pero nos toca a los mexicanos resolver cómo abatir este gran flagelo", indicó.